

Furttaler, 15.2.2019

Neuer Leichtathletikverein

Seit kurzem gibt es im Furttal einen neuen Leichtathletikverein, den LC Furttal Zürich-Nord. Er spaltete sich vom LCR ab.

LEICHTATHLETIK. Im letzten Jahr trennte sich die Athletikgruppe vom LC Regensdorf. Um an Wettkämpfen teilnehmen zu können, war aber die Gründung eines Vereins nötig. Die Trainingsgruppe unter der Leitung von Bruno Hertli hat sich deshalb in einem eigenen, neuen Verein organisiert: dem LC Furttal Zürich-Nord. «Wir sind ein Kleinstverein für Leichtathleten mit einer Trainingsgruppe. Zurzeit sind das rund zehn Athletinnen im Alter zwischen 13 und 18 Jahren», sagt Hertli.

Trainings in Dällikon und Regensdorf

Für Athletinnen ab U14-Alter mit Wettkampforientierung bietet der neue Verein Trainings mit allen technischen Disziplinen an. Je nach Vorlieben und Voraussetzungen der Athletinnen gibt es Trainingsschwerpunkte und gezielte Vorbereitung für erfolgreiche Wettkämpfe und Meisterschaften. Die Trainings finden im Winter in Turnhallen in Dällikon und Regensdorf, im Sommer in der Regel im Wisacher in Regensdorf statt. (sira)

Weitere Informationen und Anmelde-möglichkeiten für Probetrainings finden sich auf der Webseite www.lcfurttal.ch.